

1º de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, recen siempre pidiendo la gracia de perseverar en todo lo que el momento presente les ofrezca. A veces, la duración de una cruz es muy larga. Muchas veces, puede durar muy poco. Acepten cada momento como Yo se los presento. Yo conozco los detalles de cada una de sus pruebas e incluso algunos aspectos de ellas que ustedes no prevén. Yo conozco las gracias que recibirán y los muchos sucesos de sus victorias.”

“Ustedes no pueden pensar como Yo, y por eso no tienen más que confiar incluso cuando no comprenden Mi Voluntad. Muchas almas se liberan cuando ustedes confían, tanto en la tierra como en el Purgatorio. Confiar sin una razón para hacerlo es tanto una gracia como una victoria.”

“Cada cruz está diseñada y es elegida específicamente para ustedes, así como sucede con cada gracia. Cada momento presente es un momento especial que Yo les doy para la salvación propia y de otros. Revistan cada momento con el atuendo de la confianza.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

2 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El orden perfecto del viaje del alma a la santidad es primero el Amor Santo, pues el amor es el cimiento de cada virtud. Mientras más profundo esté el Amor Santo en el corazón, más profunda es cada virtud. Sobre el cimiento del Amor Santo está la confianza. Sobre la confianza está la rendición. Estas dos –la rendición confiada– ayudan al alma a aceptar y a vivir en Mi santa Voluntad en el momento presente.”

“El alma más santa no necesita que se le muestre este sendero; ella simplemente lo sigue como algo natural. Gracias a su profundo amor por Mí, el alma tiene una inclinación natural a recorrer el camino de la santidad sin directrices de parte Mía y sin señalamientos a lo largo del camino. Su corazón siempre está abierto a Mi Santo Espíritu y Mis planes son completos en ella. Rendirse a Mi Voluntad no es tanto una lucha, sino es el sendero de la confianza de un alma así.”

“La oración es el sendero a la rendición confiada.”

Lean 1ª Pedro 1:13-16

Por lo tanto, manténganse con el espíritu alerta, vivan sobriamente y pongan toda su esperanza en la gracia que recibirán cuando se manifieste Jesucristo. Como hijos obedientes, no procedan de acuerdo con los malos deseos que tenían antes, mientras vivían en la ignorancia. Así como aquel que los llamó es santo, también ustedes sean santos en toda su conducta, de acuerdo con lo que está escrito: Sean santos, porque yo soy santo.

3 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Si ustedes se han rendido a Mi Voluntad, entonces tendrán paz en sus corazones. Un corazón en paz es señal de un corazón conformado a Mi Voluntad, incluso unido a Mi Voluntad. Satanás se afana por destruir la paz en sus corazones, teniéndolos así atrapados en la preocupación, en la falta de confianza y en el miedo. Un corazón así –que está atado así– no puede servirme tan bien como el corazón que permanece en paz. ¿Comprenden, entonces, que toda esta pandemia es una herramienta de Satanás para destruir la paz en los corazones?”

“Hoy exhorto a los corazones a confiar en medio de las graves estadísticas. Estén en paz conforme cumplen las reglas de la distancia social. Resguárdense en sus casas y refúgiense en Mi Corazón. Después, confíen en Mi bendición sobre ustedes.”

Lean Salmo 3:9

¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!

**4 de Abril del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, una vez más les hablo para recordarles que los dos momentos más importantes de su vida son el ahora y la hora de su muerte. Entonces, el momento presente debe emplearse en prepararse para la hora –para el momento– de su muerte. La mejor preparación es rendirme cuentas como si fuera el momento de su juicio eterno. Ustedes serán juzgados en base a qué tanto me amaron a Mí y a su prójimo. El momento presente nunca regresará a ustedes. Por lo tanto, valoren el galardón del presente y utilícenlo para su salvación.”

“Mientras más me amen, más profunda su confianza. Mientras más profunda su confianza, más fuertes sus oraciones. Sin embargo, no caigan en la trampa de Satanás al pensar arrogantemente en la fuerza de sus oraciones. Semejante soberbia espiritual crea distancia entre sus corazones y el Mío. Den gracias cuando sus oraciones sean contestadas sabiendo que fue Mi poder y Mi dominio lo que hizo la diferencia. Aprendan a rezar con humildad, rindiéndose a Mi Voluntad.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

**5 de Abril del 2020
Domingo de Ramos**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Es importante comprender que la Iglesia Remanente se basa en las verdades de la fe. Nunca se desvía de estas verdades basándose en opiniones o creencias más populares. Los principios de la fe permanecen inalterables y no cambian para agradar conveniencias o deseos humanos. Semejante pensamiento es un campo minado a la espera de que explote en la apostasía y la herejía.”

“No crean que el título o la posición están exentos de errores. Los ataques de Satanás no tienen límites. Los ataques más grandes se imponen contra quienes tienen más influencia. Abracen las tradiciones de la fe.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

**6 de Abril del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Este es el siglo de serias decisiones. La Iglesia se ha dividido. El Resto se aferra a la verdad de la Tradición. Los liberales intentan redefinir la verdad por conveniencia propia en vez de agradarme a Mí. La Iglesia Remanente ya no es fácil de encontrar, pues son cada vez más los que eligen la iglesia popular de las opiniones, no la verdad. Yo he venido para hablar en favor de la Tradición de la verdad, la cual es más difícil de encontrar y obedecer. Si ustedes no reconocen las dos iglesias que se representan bajo el mismo liderazgo, serán arrasados por la confusión. Esta es una guerra que no utiliza uniformes de identidad, sino que elige bandos en los corazones.”

“Las armas en esta guerra son los medios de comunicación de un lado frente a la Tradición en el otro. Hagan que sus decisiones sean una amplificación de la verdad. Entonces, Yo los ayudaré a elegir su lugar en el Cielo por toda la eternidad.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

**7 de Abril del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Durante estos días, semanas y meses en los que el mundo se ha puesto de rodillas debido a la pandemia, no pierdan la fe en Mi benevolente Provisión. Yo permito esta difícil situación para atraer su atención a la necesidad de oración y para que vean lo intrascendente que son todos los demás aspectos pasajeros de sus vidas. Al rezar, no caigan en la trampa de Satanás del fariseísmo. Cada gracia que ustedes reciben es a través de Mi generosidad. Mientras el mundo está promoviendo la distancia social, Yo los llamo a estar unidos en sus corazones de forma espiritual. Recen pidiendo una pronta derrota de este virus maligno. Hagan buen uso de su tiempo ya que, por necesidad, tienen que aislarse en sus casas. Sean conscientes de lo mucho que pueden lograr a través de la oración. Pónganse como meta personal el acercarse y confiar más en Mí. Busquen la protección de María, Protectora de la Fe. Estos momentos presentes de cuarentena nunca regresarán. Hagan buen uso de ellos.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.

**8 de Abril del 2020
Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, es necesario que hoy toque el tema de nuestro evento de oración propuesto para la Fiesta de Nuestros Corazones Unidos (1). Vamos a posponer este evento hasta el próximo año (2), si todo va bien en el mundo. El libre albedrío del hombre muchas veces presenta obstáculos para Mis planes. En este caso es la incapacidad del hombre para acabar exitosamente con este virus. Estoy pendiente de nuestro evento del 2 de agosto.”

(1) Domingo, 21 de junio del 2020.

(2) Domingo, 13 de junio del 2021.

**8 de Abril del 2020
Mensaje Público**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Conforme se acercaba el momento de Mi juicio, Yo me mantuve enfocado en la victoria. La victoria era tan necesaria para toda la humanidad que Yo sabía que Mi sufrimiento sería intenso. Ningún sufrimiento se ha comparado ni se comparará con Mi Pasión. Por lo tanto, conforme sobrevienen cruces inusuales y sin precedente en sus vidas y en todo el mundo, recuerden que Yo sufrí antes que ustedes para abrirles las puertas del Cielo.”

“Mi Padre, que lo ve todo y lo sabe todo, está al tanto de todas sus dificultades al dar respuesta a sus oraciones que nacen del corazón. No permitan que ningún acontecimiento dé pie al fariseísmo o a la soberbia espiritual, que es una trampa de Satanás; una manera de convertir lo bueno en algo malo. Confíen en Mi Provisión. Yo los inspiraré de formas imprevistas para satisfacer sus necesidades. Después de todo, ¿quién habría pensado que Mi muerte en la Cruz hubiera sido tan conmovedora?”

“No mediten tanto en la Cruz sino en la victoria, la cual Yo siempre compartiré con ustedes.”

Lean Lucas 23:46

Jesús, con un grito, exclamó: “Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu”. Y diciendo esto, expiró.

**9 de Abril del 2020
Jueves Santo**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos tiempos de tribulación encuentran al mundo unido en una batalla contra una enfermedad mortal. Cuánto deseo que la unión mundial converja en la fe en la Presencia real de Mi Hijo. El regalo de esta Sagrada Eucaristía se dio hace siglos. A través de las generaciones se ha visto disminuir la fe en este regalo hasta hoy día, en que no se valora ni se le respeta por lo que es. El Santo Sacerdocio está cimentado en el Presencia real de Mi Hijo en la Eucaristía, pero hoy día, pocos sacerdotes centran su sacerdocio en esta verdad. Ese ha sido y es el acceso de Satanás para destruir las vocaciones.”

“Si los corazones estuvieran unidos en la fe en la Presencia real de Mi Hijo, el mundo no se encontraría bajo la constante amenaza de guerras. No habría necesidad de armas de destrucción masiva. Toda la vida humana se respetaría desde la concepción hasta la muerte natural. No vivirían en medio de enfermedades mortales que provienen del mal.”

“Así que hoy les pido una vez más que toda la humanidad vuelva a evaluar su principal enfoque en la vida. Permitan que la Sagrada Eucaristía los reúna en el vínculo del Amor Santo. Solamente entonces verán que el corazón del mundo cambia y regresa a Mí.”

Lean Efesios 5:1-2

Traten de imitar a Dios, como hijos suyos muy queridos. Vivan en el amor, a ejemplo de Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, como ofrenda y sacrificio agradable a Dios.

Lucas 22:19

Luego tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: ‘Esto es mi Cuerpo, que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía’.

**9 de Abril del 2020
Jueves Santo**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el perdón es la medicina del alma. Cuando perdonan, el corazón se une con más facilidad a Mi Corazón Paternal. Perdonen a todos de su pasado. Sobre todo, perdonense ustedes mismos creyendo que Yo ya los he perdonado. Crean que Mi Corazón es todo misericordia, todo amor.”

**10 de Abril del 2020
Viernes Santo**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Mi muerte en la Cruz fue el ejemplo perfecto de la muerte para toda la gente. Morir elimina todos los valores humanos; los poderes físicos, la apariencia, la reputación, el prestigio entre los hombres, el poder económico. Cuando se renuncia a todas estas cosas con amor y paciencia, estas se vuelven fortalezas en el mundo espiritual. Mi Pasión fue un ejemplo para que todos lo sigan en las últimas horas de la vida. Yo no perdí Mi independencia con ira, sino con un espíritu paciente. Yo estuve totalmente unido a la Voluntad de Mi Padre.”

“Con un solo pensamiento, pude haber aliviado cualquier dolor o alguna parte de Mi sufrimiento. Yo perseveré por el bien de toda la humanidad. Ahora, mientras luchamos para salir adelante en esta pandemia, sean valientes en la perseverancia. Ustedes no sufren ninguna parte de la cruz que Yo desconozca. Su parte es Mía, también.”

“Traíganme las almas de los no creyentes con sus esfuerzos.”

Lean Lucas 24:25-26

Jesús les dijo: ‘¡Hombres duros de entendimiento, cómo les cuesta creer todo lo que anunciaron los profetas! ¿No era necesario que el Mesías soportara esos sufrimientos para entrar en su gloria?’.

**10 de Abril del 2020
Viernes Santo**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Conforme daba MI ÚLTIMO ALIENTO, Mis últimos pensamientos fueron sobre ‘Holy Love’; sobre la Misión sumida en la controversia y su perseverancia ante la calumnia.”

12 de Abril del 2020
Domingo de Pascua

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Hijos, el día de hoy marca la celebración de Mi victoria sobre el pecado y la muerte. No se fijen en lo que no tienen o en lo que no han logrado, sino vean lo que sí tienen y lo que sí han logrado. Así, celebremos juntos este día de la victoria. Así, diremos juntos: ¡Aleluya!”

“Esta celebración debe traer paz a sus corazones conforme logramos juntos pequeñas victorias y otras grandes que están por venir. Consideren las posibilidades de estas futuras victorias; la conversión de todos los no creyentes, un mundo lleno de una actitud cristiana, la alegría de que todos aceptan los objetivos cristianos sin persecución. Vivan hoy como si todos estos objetivos fueran victorias actuales. Por eso Yo digo: ¡Alégrese!”

Lean Lucas 24:45-46

Entonces les abrió la inteligencia para que pudieran comprender las Escrituras, y añadió: “Así estaba escrito: el Mesías debía sufrir y resucitar de entre los muertos al tercer día...”.

13 de Abril del 2020
Lunes de la Octava de Pascua

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Cuando resucité de entre los muertos, toda la verdad vino Conmigo, pues Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Yo quiero que toda la verdad presida hoy y siempre en los corazones. Mi Misión cuando estuve en el mundo fue llevar la verdad a los corazones e inspirar a las almas a que dejaran que la verdad tomara dominio sobre sus corazones. Esta misión de la verdad continúa hoy a través de la Misión de ‘Holy Love’. Vivan en Amor Santo, y ustedes vivirán en la verdad. Esta verdad es siempre Mi Voluntad para ustedes.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

14 de Abril del 2020
Martes de la Octava de Pascua

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Una vez más vengo para hablarle al corazón de la humanidad. Cada alma madura espiritualmente de acuerdo a su libre albedrío. Algunos se benefician de sus errores, se arrepienten y se corrigen. A otros no les interesa agradarme a Mí. Se van alejando cada vez más del bien común. Me refiero a los que son egocéntricos, que buscan solamente agradarse a sí mismos. No examinan sus conciencias con miras a mejorar espiritualmente.”

“Cada alma es juzgada por el mérito del Amor Santo en el corazón al dar su último aliento. ¿Qué tanto me ama? ¿Qué tan profundo es su amor por el prójimo? ¿Ama a su prójimo como a sí misma? Esta pandemia es una prueba insólita de esta máxima. Cada alma puede crecer espiritualmente durante esta crisis –o durante cualquier crisis– o alejarse de Mí si depende únicamente de los esfuerzos humanos. Aprendan de esto y confíen en Mi Provisión.”

Lucas 11:10-13

Porque el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abrirá. ¿Hay algún padre entre ustedes que dé a su hijo una serpiente cuando le pide un pescado? ¿Y si le pide un huevo, le dará un escorpión? Si ustedes, que son malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, ¡cuánto más el Padre del cielo dará el Espíritu Santo a aquellos que se lo pidan!

15 de Abril del 2020
Miércoles de la Octava de Pascua

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, hoy les recuerdo que no deben ser cristianos solo de nombre. Un verdadero cristiano imita a Mi Hijo en todos los sentidos. Recuerden, Mi Hijo es todo misericordia, todo amor. Él siempre está presto a compartir Sus bienes, Sus talentos y para perdonar. Mi Hijo nunca tuvo rencor en Su Corazón. Incluso mientras colgaba de la Cruz, me suplicaba que perdonara a sus agresores. Quienes se consideran cristianos, no pueden hacer menos.”

“Es Satanás quien evoca razones para que se enojen entre ustedes. El mal hace que el alma se enfade a causa de supuestos agravios a su ego o por cualquier ofensa perpetrada en su contra. Cristo es y fue la personificación del perdón amoroso. Nadie tiene derecho a deshonorar el calificativo de cristiano alimentando rencores en el corazón.”

“Un auténtico cristiano perdona a sus hermanos tal como Yo perdono a cada pecador arrepentido.”

Lean Lucas 17:3-4

Por lo tanto, ¡tengan cuidado! Si tu hermano peca, repréndelo, y si se arrepiente, perdónalo. Y si peca siete veces al día contra ti, y otras tantas vuelve a ti, diciendo: “Me arrepiento”, perdónalo.

1ª Pedro 1:22

Por su obediencia a la verdad, ustedes se han purificado para amarse sinceramente como hermanos.

16 de Abril del 2020
Jueves de la Octava de Pascua

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estos tiempos son difíciles en formas sin precedentes. Su enemigo es un virus invisible que provoca la muerte de miles de personas; muchas sin estar preparadas. La importancia de obedecer la distancia social a solicitud del gobierno conlleva las posibles consecuencias de la muerte como pena por desobedecer. Ya les había advertido en el pasado que iban a llegar nuevas enfermedades a la población mundial. Ahora, una está aquí.”

“Afortunadamente, muchos se han unido en la noble causa de un esfuerzo para combatir este mal. Las personas se están uniendo no solamente para ayudarse a sí mismas, sino para ayudar a muchos otros también. La prudente sabiduría está a la orden del día. Yo nunca invitaría a miles de personas a venir aquí para Mi triple Bendición –como habíamos planeado en agosto– cuando existe peligro en los encuentros multitudinarios. Por lo tanto, les pido que esperen con paciencia, como lo hago Yo, a la próxima oportunidad para convocarlos de forma segura para esta ocasión especial. Todos ustedes son bienvenidos a venir aquí a rezar en grupos muy, muy pequeños. Recen en casa con el corazón pidiendo que este mal termine. Mientras más cooperen obedeciendo la distancia social, más pronto sucederá; más pronto impartiré Mi triple Bendición. Yo les digo estas cosas con gran amor paternal. Correspondan a Mi amor con su obediencia.”

Lean 2ª Juan 1:6

El amor consiste en vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios. Y el mandamiento que ustedes han aprendido desde el principio es que vivan en el amor.

16 de Abril del 2020
Jueves de la Octava de Pascua

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “No he olvidado ni he incumplido Mi promesa de impartirles Mi triple Bendición, hijos Míos. Nos reuniremos para este evento especial en un momento más apropiado cuando un encuentro multitudinario semejante despierte asombro en vez de despertar críticas. Hasta ese momento, hay muchas bendiciones que se pueden experimentar de forma personal aquí en este lugar de oración.”

17 de Abril del 2020
Viernes de la Octava de Pascua

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Con paciencia y sabiduría, soporten estas tribulaciones actuales. Todas las cosas y situaciones son pasajeras. Sabiendo esto, tengan esperanza en el corazón. La esperanza es creer en algo que no se puede ver. Ustedes no pueden experimentar la victoria sin pasar primero por las pruebas de la guerra.”

“El retraso de nuestros eventos especiales de oración disminuirá si ustedes se comprometen a rezar con el corazón. Hagan de sus corazones una capilla privada de oración y retírense ahí con frecuencia a lo largo del día. Hagan pequeñas peregrinaciones a Mi amado lugar de oración. Todas las gracias siguen estando ahí; nadie puede legislar en contra de ellas. Tengan la santa expectativa de que nuestros eventos especiales se van a reanudar y estarán bajo menos escrutinio del que tendrían ahora.”

“Yo los amo y confío en que van a perseverar.”

Filipenses 2:14-16

Procedan en todo sin murmuraciones ni discusiones: así serán irreprochables y puros, hijos de Dios sin mancha, en medio de una generación extraviada y perversa, dentro de la cual ustedes brillan como haces de luz en el mundo, mostrándole la Palabra de Vida. De esa manera, el Día de Cristo yo podré gloriarme de no haber trabajado ni sufrido en vano.

**18 de Abril del 2020
Sábado de la Octava de Pascua**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En cada tribulación, Yo tengo la esperanza de que las almas se acerquen más a Mí. Lo que quiero es que las almas reconozcan que dependen de Mí y que acudan a Mí como un niño acude a su padre en momentos difíciles. No hay ningún aspecto de la cruz que ustedes sufran que Yo desconozca.”

“Su más mínima preocupación o dolor es de Mi interés. Yo quiero que el amor paternal que tengo en Mi Corazón por ustedes me sea correspondido al doble en medio de cada tribulación. Aprendan a ver sus tribulaciones como oportunidades para amarme más; para depender más de Mi amor por ustedes. Yo puedo intervenir en sus vidas de formas inesperadas. Para creer en esto se requiere una confianza amorosa. Si ustedes acuden a Mí como su Padre amoroso, Yo puedo provocar alegría del dolor y esperanza de la desesperación.”

Lean Salmo 16:5-11

El Señor es la parte de mi herencia y mi cáliz, ¡tú decides mi suerte! Me ha tocado un lugar de delicias, estoy contento con mi herencia. Bendeciré al Señor que me aconseja, ¡hasta de noche me instruye mi conciencia! Tengo siempre presente al Señor: él está a mi lado, nunca vacilaré. Por eso mi corazón se alegra, se regocijan mis entrañas y todo mi ser descansa seguro: porque no me entregarás a la Muerte ni dejarás que tu amigo vea el sepulcro. Me harás conocer el camino de la vida, saciándome de gozo en tu presencia, de felicidad eterna a tu derecha.

**19 de Abril del 2020
Domingo de la Divina Misericordia**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Vengo a ustedes hoy como el Rey de la misericordia. Deseo derramar Mi misericordia al corazón del mundo, desafiando así todo mal y toda falsedad. Mi Corazón es su refugio de misericordia. Escápanse a este refugio en medio de todo el caos. Es Mi misericordia lo que les revela la diferencia entre el bien y el mal. A través de la gracia de Mi misericordia, ustedes son guiados por el sendero de la rectitud.”

“Yo llamo a toda la gente y a todas las naciones al Amor Santo; al camino de la salvación. Este llamado es Mi misericordia en acción. Es a través de su ‘sí’ al Amor Santo que toda la gente y todas las naciones pueden unirse y vivir en paz. Así, a través de Mi misericordia, Yo les ofrezco este desafío lleno de gracia: resuelvan sus diferencias y únense en Amor Santo. Solo entonces vivirán de una manera en la que el enemigo no podrá alcanzarlos. Entonces, Mi misericordia los envolverá y los abrazará como una armadura de Mi Divina Voluntad.”

Lean Judas 17-23

En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: ‘En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones

impías'. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.

20 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Quienes celebran Mi misericordia tienen que celebrar también Mi misericordia en los corazones. Es a través de Mi amor misericordioso como la humanidad acepta el sendero que ha elegido y las decisiones que debe tomar a fin de agradarme. Los corazones son incapaces de elegir sensatamente al margen de Mi amor misericordioso.”

“Piensen en esta nueva pandemia; un enemigo invisible que ha cambiado las vidas para siempre. La sabiduría terrenal es desafiada al máximo para resolver este problema. La sabiduría de lo alto es la manera de resolver semejante desafío a la vida humana. Por lo tanto, la oración es el impulso para cada solución. En Mi Corazón misericordioso está la gracia de la victoria sobre este enemigo invisible.”

Lean Santiago 3:13-18

El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no desciende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.

21 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Aunque estos mensajes que doy al mundo no son espectaculares revelando planes ocultos y conspiraciones nefastas en los corazones, son lo que el mundo necesita escuchar ahora. No confíen en un mensaje que ofrezca predicciones respecto a fechas específicas. Esto es de origen humano. Esta es la forma que tiene Satanás para distraerlos.”

21 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, están en medio de un sufrimiento sin precedentes; todos ustedes juntos. Con mucha frecuencia, el aspecto más difícil de cualquier cruz es su duración. Ahora es cuando lo más importante es permanecer en el momento presente. No miren atrás fijándose en lo que han padecido ni miren al futuro fijándose cuánto más puede durar esta cruz. Encuentren en el presente la seguridad en Mi Provisión; sobre todo en pequeñas cosas, las cuales muchas veces son inesperadas. No importa la duración de la cruz, Mi gracia siempre está con ustedes.”

“Busquen maneras de ayudarse entre ustedes. Recen unos por otros. Sean un signo de valor en medio de tanto desaliento. Crean en Mi omnipotencia en cada situación y permítanme a Mí estar a cargo. De eso se trata la confianza. Si ustedes confían, también van a creer que Yo nunca los abandonaré. Entonces tendrán corazones valientes.”

Lean Gálatas 6:9-10

No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

22 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, siempre es por el poder de Mi gracia y a través de las obras de Mi Divina Voluntad que las situaciones cambian. Cuando

recen, apelen a Mi Voluntad mediante la oración basada en el amor. La oración se vuelve trillada cuando no está primero cimentada en el amor. Yo espero las fervientes oraciones amorosas antes de poder cambiar la dirección de acontecimientos y actitudes.”

“Este Ministerio sigue siendo un lugar de oración a donde Yo invito a toda la gente y a todas las naciones a venir y sentir la gracia que hay aquí y a rezar. No permitan que la distancia social los aleje de la oración. Permanezcan cerca de Mí en sus corazones donde Yo los inspiraré y los dirigiré. Ahora, sus esfuerzos por regresar a la vida más normal ante esta cuarentena tienen que estar dirigidos conforme Mi Divina Voluntad. No descuiden sus esfuerzos por superar cualquier claustrofobia que puedan tener.”

“Elijan y permitan que esto y cada cruz los acerque más a Mí. Así es como la cruz se vuelve una victoria y la derrota de Satanás.”

Lean 1ª Juan 5:4-5

...porque el que ha nacido de Dios, vence al mundo. Y la victoria que triunfa sobre el mundo es nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?

23 de Abril del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cada momento presente es la oportunidad para tomar buenas decisiones para el futuro del país y para el mundo en general. Sus decisiones para evitar el pecado fortalecen su propia respuesta a la rectitud y dejan en claro el sendero a quienes los rodean. Eviten las transigencias de cualquier tipo. Esa es la mejor manera de ser buen ejemplo para el prójimo. En estos tiempos, no hay decisiones pequeñas. Ustedes tienen que hacer su mejor esfuerzo para evitar la contaminación de cuerpo y alma. El virus los amenaza físicamente. El deseo de agradarse solamente a sí mismos amenaza su alma y, por lo tanto, al corazón del mundo. Las bajas de ambos tipos debilitan su nación.”

“Hagan un esfuerzo consciente para vivir conforme a la verdad del Amor Santo en cada momento presente. Durante estos días llenos de conflictos, cada alma necesita vivir en la verdad para ser la mejor influencia posible para el bien. Ahora no ven a su enemigo bajo la forma de un virus. Se acerca el tiempo en el que su enemigo será más visible, y ustedes deben estar fuertes espiritualmente para oponérsele.”

Lean 1ª Timoteo 4:1-2, 7-8

El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego. ...Rechaza esos mitos ridículos, esos cuentos de viejas, y ejercítate en la piedad. Los ejercicios físicos son de poca utilidad; la piedad, en cambio, es útil para todo, porque encierra una promesa de Vida para el presente y para el futuro.

24 de Abril del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la fortaleza es la fuerza interior que necesitan para perseverar. En tiempos como estos, la amenaza más grande para la paz del corazón es el desaliento. Por lo tanto, necesitan rezar pidiendo fortaleza. Darse cuenta de que cuando se levanta una cruz con victoria, con mucha frecuencia es reemplazada por otra. La fortaleza les da la fuerza interior para aceptar con santa valentía todo lo que Yo les pido en cada momento presente.”

“Pronto se harán intentos por reanudar estilos de vida más abiertos. Como nación, necesitan unirse en oración pidiendo que esta acción no resulte en un retroceso de todo lo que se ha logrado en la cuarentena. Disminuir todos los esfuerzos para evitar más muertes no debe ser visto como una invitación al descuido en la lucha por evitar contaminarse. El virus enemigo seguirá estando al acecho. Por lo tanto, procedan con precaución porque su vida diaria nunca debe volver a ser igual. Darse cuenta de esto requiere sabiduría. La fortaleza es la gracia para continuar.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.

Filipenses 4:6-7

No se angustien por nada, y en cualquier circunstancia, recurran a la oración y a la súplica, acompañadas de acción de gracias, para presentar sus peticiones a Dios. Entonces la paz de Dios, que supera todo lo que podemos pensar, tomará bajo su cuidado los corazones y los pensamientos de ustedes en Cristo Jesús.

24 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “He venido para decirles lo siguiente. Por un tiempo, no voy a dar fechas para encuentros grandes de oración aquí en este lugar. Lo que pretendo es que respeten el concepto de distancia social que está promoviéndose en el mundo. Sin embargo, la propiedad seguirá estando abierta y a disposición de quienes deseen venir aquí. No estoy alentando a que lo hagan en autobuses llenos de personas. Sin embargo, los automóviles son bienvenidos con no más de cuatro pasajeros por auto. No habrá oficios formales de oración, pero cada pequeño grupo puede hacer sus propias oraciones.”

“Cada oración es importante. Ustedes pueden seguir considerando las fechas en que nos reuníamos en el pasado en grandes grupos, por ejemplo, la Fiesta de Nuestros Corazones Unidos (21 de junio), la Fiesta de Dios Padre (Mi Festividad, el 2 de agosto), la Fiesta del Santo Rosario (el 7 de octubre), etcétera.”

“Les digo todo esto para animarlos y apoyarlos.”

25 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos tiempos no tienen precedente. Nunca ha habido tanta amenaza a su salud y bienestar por tan solo tener relación con el medio ambiente. Cuando se termine esta cuarentena, ustedes serán más agradecidos por los simples privilegios cotidianos, tales como la libertad de ir a donde quieran, de comer en restaurantes y reunirse socialmente con los demás. Sin embargo, el virus no va a desaparecer de la noche a la mañana; será una victoria gradual. La precaución será la clave conforme la sociedad circule nuevamente.”

“Todo esto ha afectado no solamente el bienestar físico, sino también el bienestar espiritual. Estoy esperando recibir a cada uno de ustedes en los lugares de culto. Mis Brazos y Mi Corazón están abiertos para ustedes. Los exhorto nuevamente a abrir sus corazones a las oraciones unitivas conforme se acerca la hora de la reivindicación. Busquen la sabiduría celestial que los guiará para saber qué deben y qué no deben hacer. No confíen tan solo en lo que ustedes quieren hacer. A través de la prudente sabiduría, permitan que Yo los guíe en su recuperación.”

Lean Santiago 3:13-18

El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no descende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.

26 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Obedecer Mis mandamientos es su estabilidad en la rectitud. Si tienen este firme cimiento, las decisiones que tomen en todas las cuestiones serán un reflejo de rectitud. Mis mandamientos son su guía en el sendero de la eterna felicidad. Mis mandamientos los orientan en su relación con todas las demás personas y en todas sus decisiones de cada instante.”

“La razón por la que hay tanta confusión en el mundo en estos tiempos es por la indiferencia hacia Mis mandamientos. Se toman malas decisiones –hasta malignas– con respecto a las relaciones internacionales e incluso con respecto a la vida misma. Las almas son engañadas por los medios de comunicación populares que distorsionan la verdad. La sociedad necesita estar gobernada conforme a los estándares de Mis mandamientos.”

“Esta Misión es un medio que está ayudando a detener la corriente de la aceptación de falsedades y la popularización del pecado en el mundo actual. Confíen en este estable sendero de rectitud por el que Mis mandamientos los guían.”

Lean 1ª Juan 2:3-6

La señal de que lo conocemos, es que cumplimos sus mandamientos. El que dice: ‘Yo lo conozco’, y no cumple sus mandamientos, es un mentiroso, y la verdad no está en él. Pero en aquel que cumple su palabra, el amor de Dios ha llegado verdaderamente a su plenitud. Esta es la señal de que vivimos en él. El que dice que permanece en él, debe proceder como él.

27 de Abril del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La mayor fuente de fortaleza durante estos tiempos sin precedente no es la acumulación o el distanciamiento social; es la oración. La oración invoca la intervención divina y la inspiración del Espíritu Santo. La oración los lleva a la rendición confiada para que no pierdan tiempo tratando de cambiar o lograr lo imposible.”

“Esta cruz fue súbita. Las almas están aprendiendo a confiar en la gracia para muchas necesidades. La gracia está ahí para que la pidan. Muchas veces, la gracia es tan solo aceptar el momento presente conforme se va desenvolviendo. Yo nunca los abandono a menos que ustedes me abandonen primero a Mí. Encomiéndenme sus preocupaciones. Yo estoy escuchando y los ayudaré a encontrar soluciones.”

“Toda esta situación y todos sus tentáculos de tribulaciones es una prueba de confianza.”

Lean Efesios 3:20-21

¡A aquel que es capaz de hacer infinitamente más de lo que podemos pedir o pensar, por el poder que obra en nosotros, a él sea la gloria en la Iglesia y en Cristo Jesús, por todas las generaciones y para siempre! Amén.

28 de Abril del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no existe cuarentena que pueda evitar que el Espíritu Santo inspire sus corazones o los consuele en sus necesidades. Liberen sus corazones de toda carga que los ate. Abandónense a Mí. Esta es la actitud que liberará su espíritu y los ayudará a encontrar las soluciones a sus problemas.”

“Su verdadera libertad no es viajar del punto A al punto B. La verdadera libertad es la capacidad de unirse a Mi Divina Voluntad y con ello mover su voluntad conforme a Mis deseos. Ningún virus puede detener esto. Todo depende del deseo que tengan de estar unidos a Mí. Su espíritu nunca puede ser puesto en cuarentena. Entonces, abran sus corazones. Liberen su espíritu para que se una a Mí y a Mi Voluntad para ustedes.”

“Mi Voluntad para ustedes siempre es que vivan en Amor Santo.”

Lean Efesios 5:1-2

Traten de imitar a Dios, como hijos suyos muy queridos. Vivan en el amor, a ejemplo de Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, como ofrenda y sacrificio agradable a Dios.

29 de Abril del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La cuarentena que el mundo está experimentando ahora le quita mucha independencia a la vida cotidiana. No obstante, las almas siguen teniendo el derecho de elegir su propia salvación. No se puede renunciar a ese derecho. Muchas personas no reconocen este derecho o no lo aprecian. Eligen no ejercerlo y, por lo tanto, están abiertas a todo tipo de errores.”

“Si bien las leyes civiles quedan abiertas a debate, no es así con Mis mandamientos. Cuando las personas comprometen Mis mandamientos, ellas no eligen su derecho a salvar su propia alma. Este derecho nunca podrá cambiar por ninguna razón. Sin embargo, sí puede ser entregado en favor del pecado. Cerciórense de que eligen sabiamente para su propia salvación, incluso en medio de estos tiempos difíciles.”

Lean 1ª Juan 4:6

Nosotros, en cambio, somos de Dios. El que conoce a Dios nos escucha, pero el que no es de Dios no nos escucha. Y en esto distinguiremos la verdadera de la falsa inspiración.

30 de Abril del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, piensen en la perseverancia que Noé y su familia debieron tener mientras buscaban tierra a la vista cuando estaban reunidos en el arca. Ellos tenían fe en que Yo los había salvado, a diferencia de todos los demás, para Mi propósito, y por eso perseveraron aguardando a que se les mostrara Mi tiempo. En estos días, hijos Míos, ustedes también tienen que perseverar. Tienen que esperar a que terminen los días de cuarentena y tienen que tomar las precauciones indicadas contra una posible contaminación. Todo esto tiene su propósito. Yo los estoy llevando más profundamente a la obediencia y a la confianza. Les estoy enseñando que tienen que depender de Mi Provisión, la cual se muestra ante ustedes de muchas y diferentes formas y oportunidades.”

“La parte más difícil de esta lección de perseverancia es que no tienen acceso a los lugares de culto. Tienen que aprender a abrazar la oración de forma privada en sus corazones. Yo estoy ahí esperando a que me encuentren. Quiero darles la fuerza de la perseverancia en gran medida. Acudan a Mí para esta fuerza interna.”

Lean Salmo 23:1-6

El Señor es mi pastor, nada me puede faltar. Él me hace descansar en verdes praderas, me conduce a las aguas tranquilas y repara mis fuerzas; me guía por el recto sendero, por amor de su Nombre. Aunque cruce por oscuras quebradas, no temeré ningún mal, porque tú estás conmigo: tu vara y tu bastón me infunden confianza. Tú preparas ante mí una mesa, frente a mis enemigos; unges con óleo mi cabeza y mi copa rebosa. Tu bondad y tu gracia me acompañan a lo largo de mi vida; y habitaré en la Casa del Señor, por muy largo tiempo.